

Berganti Pimpinan, Polres Solok Gelar Farawel Parade dan Kenal Pamit Kapolres

JIS Sumbar - SOLOK.BOSSMAN.CO.ID

Jul 17, 2023 - 20:32



SOLOK - Setelah dilaksanakan upacara serah terima jabatan (Sertijab) PJU beserta Kapolres di lingkungan Polda Sumatera Barat pada Jum'at (14/7) kemaren dengan dipimpin langsung oleh Kapolda Irjen Pol Suharyono,S.IK,SH, di Ruang Jenderal Hoegeng, Mapolda Sumbar, hari ini Polres Solok menggelar tradisi Farawel Parade dan Kenal Pamit Kapolres.

Adapun Kapolres sebelumnya AKBP Apri Wibowo, S.IK, MH, harus bergeser ke Polres Bukittinggi untuk mengisi jabatan Wakapolres mendampingi Kombes Pol Yessi Kurniati, S.IK, MM. Selanjutnya jabatan Kapolres Solok diisi oleh AKBP Muari, S.IK, MM, MH, yang sebelumnya menjabat sebagai Danden A Sat Wanteror Pasgegana Korbrimob POLRI.

Kedatangan Kapolres Solok AKBP Muari di Mako Polres Solok, Arosuka, disambut dengan Tari Gelombang atau Pasambahan. Hadir seluruh Pejabat Utama Polres Solok, Perwira Staf serta Personel Polres setempat.

Turut hadir Bupati Solok Capt.H.Epyardi Asda, M.Mar, Sekda Kab. Solok Medison, Kasdim 0309 Solok Mayor inf Syahrial, Ketua pengadilan Agama Kab. Solok Dr. Muhammad Fauzan, SH.I, MH, Ketua Pengadilan Koto Baru Darma Setiawan, SH, Kejaksaan Negeri Solok diwakili Kacabjari Lembah Gumanti,

Sebagai simbol penyambutan, juga dilakukan pengalungan bunga dan pemberian hard bouquet kepada Kapolres Solok AKBP Muari beserta isteri, serta dilanjutkan dengan jajar hormat oleh pasukan jarmat polres solok dan pedang pora penyambutan.

Dalam upacara Farawel Parade dan Kenal Pamit Kapolres Solok ini, bertidak sebagai Inspektur Upacara Kapolres Lama AKBP Apri Wibowo H dan Kapolres Baru AKBP Muari. Sementara itu, sebagai Perwira Upacara Kasat Intelkam Polres Solok AKP Firdaus, SH, dan Komandan Upacara Kanit Regident Polres Solok IPDA Roy Capri.

Dalam sambutannya, AKBP Apri Wibowo menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh jajaran personil Polres Solok sates kerjasama dan dukungan yang selama ini telah terjalin, hingga belum lama ini bisa membawa Polres Solok menoreh prestasi di tingkat nasional dengan dinobatkan sebagai Polres Terbaik dalam Ajang Kompolnas Awards 2023. Ungkapan terima kasih juga diungkapkannya kepada Forkopimda dan seluruh stakeholder serta masyarakat, atas kerja sama dan dukungngan yang diberikan selama dirinya menjabat sebagai Kapolres Solok.

Apri berharap agar kerjasama dan kebijakan yang bisa membawa kebaikan bagi institusi dan satuan bisa dilanjutkan bahkan ditingkatkan di bawah kepemimpinan Kapolres yang baru AKBP Muari.

Sementara itu, pejabat baru Kapolres Solok AKBP Muari berharap dukungan seluruh jajaran personil dalam melanjutkan eftafet kepemimpinan dii institusi tersebut, untuk memberikan pengabdian terbaik pada masyarakat.

Dia juga mengucapkan terima kasih atas kegiatan sambutan dan penerimaan jajaran Polres Solok dalam menyambutnya dan keluarga.

"Semoga dengan koordinasi dan kerjasama yang baik kedepan kita bisa melanjutkan kinerja dan mempertahankan bahkan meningkatkan apa yang telah berhasil diraih, " ungkapnya.